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相談箱について 

社内安全衛生環境委員会に設置しています「人づくり部

会」より、相談箱に投書された内容について部会では対応出

来ない内容につきまして報告がありました。 

頂いた内容につきましては、社長として真摯に受け止め、

より良い会社作りの為に、改革すべきことは改革していきた

いと思います。決して投書が無駄だったということがないよ

うに対処していきます。 

猛暑日が続いています。決して集中力を切らさず、安全確

認を徹底して、信頼される輸送を宜しくお願いします。 

≪車間時間 4秒・一時停止・後方確認・スピード控え目・

交差点左右確認・車線変更注意≫ 


